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5月24日晚，县自然资源管理和

城乡规划委员会2023年第一次会议

召开。县委书记王代强，县委副书

记、县长刘海亮出席会议。

会议传达学习了习近平总书

记在二十届中央全面深化改革委

员会第一次会议上的重要讲话精

神，研究审议了《宝丰县国土空间

总体规划（2021-2035 年）》，审查了

13 宗土地的控制性详细规划及规划

条件，审查通过了 1 个工程项目。

王代强逐一进行点评，对项目提出

指导意见。

王代强要求，要注重规划设计的

科学性与前瞻性，突出项目的品质档

次，立足县域实际，突出宝丰特色，统

筹优化项目功能布局，确保规划更具

合理性、操作性和实用性。

马培翼、庞旭辉、张军广出席会

议。 （李前进 朱亚旭）

县自然资源管理和城乡规划
委员会2023年第一次会议召开

5月24日下午，县委书记王代强主持召开十

三届县委第90次常委会会议。县委副书记、县长

刘海亮等县委常委会组成人员出席会议。

会议传达学习了《求是》杂志发表的习近平总

书记重要文章《加快构建新发展格局 把握未来

发展主动权》，要求全县各级各单位要深刻认识、

精准把握新发展格局的重点任务和实践要求，结

合我县实际和发展目标，持续深化改革开放，扎实

做好项目建设、招商引资、营商环境、乡村振兴等

重点工作，在服务和融入新发展格局中增强发展

新优势，加快现代化新宝丰建设步伐。

会议传达学习了《中共中央办公厅关于印发

〈规范地方党委政策性文件制定工作规定〉的通

知》精神，强调各位县领导要认真学习文件内容，

严格按照规定，严把各自分管领域发文关，严格控

制发文数量，提高发文质量。县委办公室在文件

流转方面，要做好把关核实工作，维护党内法规的

权威性和严肃性。

会议传达学习了省委主题教育领导小组关于学

习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想主题教

育有关问题的答复，要求县委组织部结合主题教育

有关答复内容要求，组织全体党员干部行动起来、参

与进来，真正做到学思想、强党性、重实践、建新功。

会议传达学习了省委书记楼阳生在全省“万

人助万企”活动推进会议上的讲话精神，要求县发

改委、营商办等相关单位要紧紧围绕我县新能源、

碳材料等重点产业、“四强县”建设重点项目，以高

质量服务助力企业高质量发展，为全县经济高质

量发展作贡献。

会议传达学习了省委办公厅印发《关于大兴

调查研究的实施方案》的通知，要求全县党员领导

干部，尤其是县级领导干部，要深刻认识调查研究

的重要意义，努力探索解决问题、推动发展、维护

稳定的新思路新办法新举措，形成高质量的调研

成果，为县委决策部署提供有力参考。

会议传达学习了《中共河南省委宣传思想工

作领导小组关于加强基层意识形态工作的指导意

见》，要求县委宣传部牢固树立底线思维和规矩意识，强化意识形态风险

分析研判，及时防范化解意识形态领域风险，确保全县意识形态领域总

体态势向上向好、平稳可控。 （下转第三版）
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5月23日上午，县十六届人大常委会举行

第十二次会议，县人大常委会领导杨占杰、崔

仓、阿卫国、庞旭辉、金龙峰及其常委会组成人

员出席会议。崔仓主持会议。

会议应出席常委会组成人员33人，实到

26人，符合法律规定。

副县长王克平、张军广，县监察委、县法

院、县检察院有关同志及相关单位负责同志

等列席会议。

会议首先通过了本次会议议程。

会议听取了县政府关于《宝丰县国土空间总体

规划（2021-2035）》的决议（草案）、县政府关于宝丰

县2022年环境状况和环境目标完成情况的专项工

作报告、县政府关于宝丰县城镇老旧小区改造工作

开展情况的报告，拟任命人员基本情况介绍。

分组审议后，会议表决通过了县政府关于

《宝丰县国土空间总体规划（2021-2035）》的决

议、县政府关于宝丰县2022年环境状况和环境

目标完成情况的专项工作报告、县政府关于宝

丰县城镇老旧小区改造工作开展情况的报告。

会议表决通过了人事任免。依法决定任命

李亚军为宝丰县人民检察院检察员。

会议强调，在接下来的工作中，希望县人

民政府及相关部门进一步贯彻落实好县委的

各项决策部署，坚持问题导向、盯紧目标任

务，进一步把国土空间总体规划、环境保护、

老旧小区改造等工作做实做细，自觉接受人

民监督，认真办理代表建议，切实办好民生实

事，扎实推动县委各项工作部署落实、落地、

见效，不断增强人民群众的获得感、幸福感和

满意度，为我县经济社会高质量发展，实现建

设“四强县”、迈入全国“一百强”的目标作出

新的更大贡献。 （李洪昌 吴一铭）
编辑 张跃红 校对 王晓光

县十六届人大常委会举行第十二次会议

为进一步推进全县反腐败工作，5月23日，

县委反腐败协调小组召开联席会议，回顾总结两

年来县委反腐败协调工作，研究部署下一步工

作重点，县领导苏明捷、李庆、肖志举、李明、闻

延菲参加会议。

会议传达了《关于调整县委反腐败协调

小组成员和联席会议成员的通知》《关于调整

县委反腐败协调小组追逃追赃工作办公室成

员的通知》，传达学习了中央和国家监委关于

反腐败协调工作有关的制度规定。

就进一步做好反腐败协调工作，苏明捷

强调，要加强反腐败协调机制建设，持续提升

反腐败协调小组的组织协调职能效能，形成

各司其职、各尽其责，通力协作、互相补台的

工作格局，共同把反腐败工作抓紧抓好；要加

强调查措施协作配合，严格按照监察法要求

规范使用调查措施，确保依规依法使用、确保

快速高效对接、确保做好保密工作、确保协调

沟通到位。要统筹协调，搞好配合，突出监督

制约，提升案件质量，实现查办案件的政治效

果、纪法效果、社会效果相统一、最大化。各

成员单位要切实提高政治站位，强化使命担

当，进一步强化配合，齐心协力推动反腐败斗

争向纵深发展，营造“风更清、气更正”的良好

政治生态，为建设“四强县”、迈入全国“一百

强”作出更大的贡献。 （陈广灿）

县委反腐败协调小组联席会议召开

5 月 24 日，走进我县西北部

和东部的乡镇麦田里，麦浪滚滚，

麦香扑鼻。伴随着东部乡镇坡岭

地带小麦的开镰收割，我县41万

亩小麦陆续成熟，将于 6 月上旬

进入全面收割期。

在我县西北部商酒务镇赵官营村，种粮大户赵振

强说：“我种了2000多亩小麦。这些田地全部是高标准

农业示范田，旱能浇、涝能排，我们还能对小麦的长势

情况实时监测。今年的小麦前期出现了赤霉病、纹枯

病、茎基腐病、颖枯病，我们及时发现后，进行了“一喷

三防”，统防统治，有效遏制了病虫害，降低了对小麦的

危害。预计今年小麦亩均产不低于1300斤。”

在我县东部的李庄乡杨树沟村，坡岭地带的部分小

麦已开镰收割，田地里机声隆隆。随着金黄的小麦从收

割机粮仓口倾泻而出，农户脸上漾起了幸福的笑容。

在刚刚收割过的麦田里，前面是轮式搂草机对麦

秸秆进行聚拢，后面是打捆机对麦秸秆进行打捆。旁

边另一块田地里，旋耕耙正在对

收割后的麦田进行旋耕，为夏种

做准备，一派丰收的热闹景象。

农机手陈响奇说：“我购买了

这两台打捆机、一台搂草机。麦

秸秆回收后，我们全部卖给奶牛

场和羊场。现在，购置农机国家有补贴，回收麦秸卖给

饲养场又挣钱，也有效减少了秸秆焚烧造成的大气污

染和火灾事故，这真是一举多得，利国利民利己。这都

是国家政策好啊！”

“今年收割一亩小麦50元，麦秸秆回收全部免费，旋

耕耙耕一亩地60元（两遍）。”李庄乡负责人介绍说，该乡

共有小麦面积2.2万亩，为做好“三夏”工作，该乡积极组

织协调了30多台大型联合收割机、20多套打捆机。截至

5月25日中午，李庄乡已经收割小麦1000多亩。

“今年，我县小麦总体良好，春节前有效降水较少，

温度偏高，出现部分乡镇麦田旺长。春节后出现了两

次大的降水，（下转第三版）

我县41万亩小麦长势喜人丰收在望
截至目前，已收割小麦7000多亩
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